



Le métropolite Hilarion a rencontré les enseignants et les étudiants de l'Institut d'architecture de Moscou

Le 23 mai 2019, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, a visité l'Institut d'architecture de Moscou, dont il a rencontré les enseignants et les étudiants.

Le recteur de l'Institut, D. Chvidkovski, a accueilli le métropolite devant le bâtiment principal, entouré de ses collègues.

Les enseignants, le personnel administratif et les étudiants s'étaient rassemblés dans la Salle rouge de l'Institut. Avant la conférence, M. Chvidkovski a présenté le métropolite Hilarion. Celui-ci a consacré sa conférence au thème « l'église comme image du monde et de l'homme ». Ensuite, il a répondu aux questions des étudiants.

Le métropolite Hilarion s'est rendu au département d'histoire de l'architecture et de l'urbanisme, et au département d'architecture sacrée, dont le directeur, E. Essaoulov, a parlé à son hôte des particularités de la formation des spécialistes en architecture ecclésiastique.

Le recteur de l'Institut d'architecture de Moscou a aussi présenté au métropolite Hilarion différents projets mis en œuvre par l'établissement autour de la thématique ecclésiastique.